

発行日
2024年
8月25日

今週のお祈り
 聖霊降臨後第14主日(特定16)特禱
 主よ、教会はただ主の助けによ
 ってのみ健全に立つことができま
 す。どうか絶えることのない助けを
 もって主の教会を強め守り、恵み
 と力によっていつまでも堅く保つ
 てください。主イエス・キリストに
 よってお願いいたします。アーメン

8月も最後の日曜日になりました。いろいろな感染症も流行っていますが、元気に過ごしていますか？
 まだまだ暑さは続きそうですが、夜になると虫の声が聞こえるようになりました。秋が近づいています。

今週の聖書 ヨハネによる福音書 6:60〜69

60 弟子たちの多くの者はこれを聞いて言った。「これはひどい話だ。誰が、こんなことを聞いていられようか。」61 イエスは、弟子たちがこうつぶやいているのに気付いて言われた。「あなたがたはこのことにつまずくのか。62 それでは、人の子が元いた所に上るのを見たら、どうなるのか。63 命を与えるのは霊である。肉は何の役にも立たない。私があなたがたに話した言葉は霊であり、命である。64 しかし、あなたがたの中には信じない者がいる。」イエスは最初から、信じない者が誰であるか、また、ご自分を裏切る者が誰であるかを知っておられたのである。65 そして、言われた。「こういうわけで、私はあなたがたに、



『父が与えてくださった者でなければ、誰も私のもとに来ることはできない』と言ったのだ。」66 このために、弟子たちの多くが離れ去り、もはやイエスと共に歩まなくなった。67 そこで、イエスは十二人に、「あなたがたも去ろうとするのか」と言われた。68 シモン・ペトロが答えた。「主よ、私たちは誰のところへ行きましょう。永遠の命の言葉を持っておられるのは、あなたです。69 あなたこそ神の聖者であると、私たちは信じ、また知っています。」

聖書からのメッセージ

司祭 橋本 克也

私たちは、愛によって受け入れられ、神の恵みと祝福のうちに共に歩みます。いろいろな試練にあっても、信頼して信仰による希望をもって歩みます。人が自分の知識や思いに固執することによって、豊かな恵みを見失っていることがあります。今日の福音書には、群衆だけでなく、身近にあってイエスさまに出会っていながら、神の業を見失っている頑なな弟子たちがいました。しかし、イエスさまは、そのすべての人々の救いのために、ご自身が十字架に死んだ救い主とされました。